
 

 

【会長挨拶】 

さて、

チャレンジする気持ちで協力をお願いします。特に、本年については運動会

の際の自転車による来校は禁止とさせて頂きました。色々なご意見があるか

と思いますが、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。  

【校長挨拶】

 

ＰＴＡの会長様、並びに役員の皆様、５月１３日の第２回運営委員会の  

開催をご苦労様でございました。会の中では、今年度の運動会２００６  

プロジェクトの件につき話し合っていただきました。  

 モバイルによる運動会の連絡・実施方法や係分担について熱心に議論し

て頂き誠にありがとうございました。役員の皆様はじめ会員の保護者の  

皆様の熱意を感じ有り難く感じました。  

 東野のバイパス工事が完成して１週間、子ども達も元気に通学しており

ます。信号機の近くには、本校評議委員の岩田様と市の交通整理員の方が

常時立って頂いており大変感謝しております。また、学校では今週も教職

員が指導に当たっております。子ども達は、通学ルールをきちんと守って通

っており、自転車との事故に巻き込まれないように注意したいものです。

 ５月１２日、市のＰＴＡ総会が文化会館で実施され、川口栄一会長、  

事務局員として奥村千佳様、有賀淑子様が承認されました。ありがとうご

ざいました。本校ＰＴＡとして活動を支援し盛り上げていきたいと思って

おります。  

５月１３日（土）に本校ボランティアで学校をもり立てて頂いております

代表者の皆様にお集まり頂き顔合わせ会を行いました。  

 

１．ご挨拶と学校からのお知らせ 

第２回運営委員会だより 

 

 

 

   

【学校より】 

災・犯罪の予防措置。事故が発生した場合、児童に被害が及ばないよ

う応急措置及び通報・連絡。日々の業務の報告書の作成。の４点です。

①

 

校門付近（正門）で立って警備すること。  

②

 

巡回して警備すること。  

③

 

警備ボックス内での警備。  

（３） 運動会実施に伴い、本校体育館脇の通路の工事が１２日から始まり

ました。コンクリートを流し、段差をなくすようにしている関係上、

１９日（金）あたりから使用ができるようになります。また、この通

路は運動会等、特別な時以外は施錠し開放はしません。児童の登下校

では一切使用しません。  

（４）中学校をお借りしますので、子どもたちへも、

「お借りした時よりも

綺麗にしてお返しする。」

と いう本当に基本的な指導をして行きます。

ついては、中学校のゴミ箱は使用しない。

ゴミは各自、持ち帰る。

（ 家

庭用ゴミは、学校から排出できません。）を徹底したいと考えていま

す。  

 また、授業参観時の駐輪の様子を見ると、緊急時に緊急車両が入れ

る状況ではありません。更には児童の移動の際に大変に危険がありま

す。大変な数の自転車ですので整理してくださる方々のご苦労も大変

なものです。 PTAと 学校で話しあい、本年度は、自転車による来校を

禁止としました。児童も重たい荷物を持って遠い所を学校まで通って

います。どうぞ、徒歩によるご来校をお願いいたします。  

 



 

 

 

４．各部からのお知らせ 

広報部より・・・部会：５月１０日 

· 

· 

校外部より 

· 

 

 

２．ＰＴＡ活動報告及び活動予定 

【市Ｐ連より】 

 

 

 

 

【ＰＴＡ会費徴収について】 

会費(一世帯 2,400 円/年)は,6 月 8 日(木)に現金で 

徴収致します。 

ご協力よろしくお願いします。 
詳細は、後日別紙にてご案内致します。 

 

３．事務局からのお知らせ 

 

 

 

５．その他のお知らせ 

☆ 市Ｐ連スポーツ大会の選手を、募集します。 

19 日に手紙を配布します。皆さんぜひご参加ください。 

☆「ＰＴＡ活動協力用紙」の提出ありがとうございました。 

詳しい事が決定しましたら、お手伝いしてくださる方に、お子さん

を通してお手紙をお渡しします。よろしくお願いします。 

★ゴミ０
ゼロ

・駐輪０
ゼロ

・駐車０
ゼロ

のクリーンな運動会を！ 

★運動会は歩いて来校しましょう！ 

今年は自転車・車での来校は全面禁止です。徒歩での来校をお

願いします。 

ゴミ箱は設置しません。家庭ごみは必ずお持ち帰りください。 

テーブルやイスの使用もご遠慮ください。 

運動会は日頃の授業の成果発表する場です。保護者の方々の飲

酒は慎みましょう。 

決められたシート席以外の場所取りはご遠慮ください。 

立ち見の困難な方の優先席を設けました。 

不審者・盗撮等を見かけましたら、速やかに本部テントへご連

絡ください。 

大字『富岡』の由来 

『富岡』という市町村名（字も含みます）は、群馬、新潟など全国各地に

あることはご存知の方も多いと思いますが、その由来はそれぞれ違うはず

です。そこで、浦安市行政区画、１９大字の一つ『富岡』の由来について

調べてみました。 

～明治の終わり頃に堀江の内田左平次という人がこの地を中心に１６万平

方メートルに及ぶ池を作り、ウナギやボラの養殖を始め、その後富岡とい

う人が買い受けて養殖業を経営していたので、人々がこの池を「富岡の池」

と呼んだことに由来します。～  ※参考 「浦安市ホームページ」 

 みなさんご存知でしたか。～教務主任 鎌塚 恒明 先生より～ 


